



INICIATIVA BENEFICIARÁ A 17 SOCIOS DEL SINDICATO.

Pescadores de Caleta Punta Arenas cuentan con nuevo galpón

En el marco del Programa de Desarrollo Sustentable del Borde Costero de Tocopilla de Minera El Abra, la Caleta Punta Arenas pudo concretar la construcción de un galpón para resguardar sus herramientas de trabajo de las condiciones climáticas y por seguridad.

El proyecto beneficiará directamente a 17 socios

pertenecientes al Sindicato de Trabajadores Independientes Mariscadores y Ramos Similares de Caleta Punta Arenas.

Nivaldo Andrades, presidente del Sindicato, explicó que decidieron presentar la iniciativa del galpón porque "hay cosas, como vehículos, que están al aire libre oxidándose y ha sido un proceso enriquece-

do para todos. Igualmente, los socios han cooperado haciendo esto realidad y hemos sacado adelante todo lo que nos hemos propuesto con El Abra".

Tras la inauguración del galpón, el gerente de Diálogo Comunitario de Minera El Abra, Sergio Molina, señaló que "para nosotros este es un proyecto muy importante porque es un

paso más de una alianza de largo plazo que hemos venido construyendo con la Caleta Punta Arenas. Esta bodega, va a permitir hacer un mejor trabajo, almacenando sus productos y guardando congelados". Este proyecto es parte de 14 iniciativas desarrolladas con pescadores, recolectores de orilla, buzos mariscadores y algueros. 🇨🇱